

Ein "Band des Friedens" als Hoffnungszeichen

"Durch das Band des Friedens" - so ist der Gottesdienst zum Weltgebetstag 2024 aus Palästina überschrieben. Dieser Titel greift den zentralen biblischen Text des diesjährigen Weltgebetstages aus dem Epheserbrief auf:

"Der Frieden ist das Band, das euch alle zusammenhält." (Epheser 4,3)

"Durch das Band des Friedens" - das scheint seit den unfassbaren und grausamen Terrorakten der Hamas vom 7. Oktober 2023, die der Weltgebetstag scharf verurteilt, und den Militäreinsätzen Israels im Gazastreifen wie eine Illusion: Frieden im Heiligen Land.

Doch wann, wenn nicht jetzt sollten christliche Frauen aller Konfessionen sich weltweit zu Gottesdienst und Gebet, zu inständigem Bitten und Beten um Frieden versammeln? Wann, wenn nicht jetzt?